

Depuis 1994, Antoine Ntamikvyo est chargé de programme Média (L. N. O.) du Centre des Nations Unies pour les droits de l'Homme. Il anime des séminaires des journalistes sur les droits de l'Homme. Il est également Chef de production des émissions Points de repère et Terre d'avenir qui traitent des droits de l'Homme.

Antoine Ntamikvyo est membre fondateur de l'Union Burundaise des Journalistes et membre de l'Union Panafricaine des Journalistes.

\*\*\*\*\*

## Paquet-Sévigny, Thérèse

Professeure à l'UQAM et Directrice de la Chaire Unesco-Bell en communication et développement international

Spécialiste en communication internationale et développement, Thérèse Paquet-Sévigny est professeure au Département des communications de l'Université du Québec à Montréal. Depuis le printemps 1994, elle dirige la Chaire Unesco-Bell en communication et développement international à l'UQAM et le réseau Orbicom, regroupant les Chaires Unesco en communication à travers le monde.

Thérèse Paquet-Sévigny a été vice-présidente à la communication à la Société Radio-Canada entre 1983 et 1987 avant de devenir Secrétaire générale adjointe chargée de l'information aux Nations-Unies de 1987 à 1992.

Elle est membre du Bureau des Gouverneurs de l'Université Bishop au Québec, membre du conseil d'administration du centre international des droits de la personne et du développement démocratique, du Conseil Mondial pour la défense de la radio et de la télévision, du Centre canadien d'études et de coopération internationale. Elle est aussi membre de l'Association canadienne de l'association internationale de sociologie et de l'Association internationale des communications.

\*\*\*\*\*

## Phoba, Monique

Née au Zaïre, Monique Phoba a réalisé plusieurs courts métrages : Revue en vrac (1991), Rentrer ? (1993) qui a obtenu le prix Sud-Nord aux Rencontres Média Nord-Sud en 1996, Une voix dans le silence (1996) et Deux petits tours et puis s'en vont...sur les dernières élections présidentielles au Bénin (1997)

\*\*\*\*\*

## Robillard, Claude

Secrétaire général de la Fédération professionnelle des journalistes du Québec

Claude Robillard commence sa carrière en journalisme en 1983. Il participe à la relance du magazine de consommation S'en sortir, connu aujourd'hui sous le titre de Consommation.

Parallèlement, il est chroniqueur à la radio de Radio-Canada, puis, en 1988, chercheur aux émissions spéciales télé de Radio-Canada.